

# EKSPOS

## Aipda Adang Koswara, S.AP: Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Door To Door System

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 19, 2023 - 17:14



*Aipda Adang Koswara, S.AP: Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Kegiatan Door To Door System*

Desa Sirnasari, 19 Agustus 2023 – Aipda Adang Koswara, S.AP, seorang

Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, melaksanakan kegiatan yang mendekatkan diri dengan warga masyarakat melalui Door To Door System. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Sabtu tanggal 19 Agustus 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Bertempat di Kampung Sirnasari, Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, suasana akrab dan bermanfaat tercipta dalam interaksi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang Koswara menyampaikan berbagai himbauan yang memiliki tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE":** Bhabinkamtibmas menginformasikan tentang program dari Kapolres Sukabumi dengan konsep "AA DEDE," yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat menjadi pedoman bagi warga dalam berinteraksi dan menjalani kehidupan sehari-hari.
2. **Siskamling dan Lapor Tamu:** Aipda Adang Koswara mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling serta sistem laporan tamu wajib lapor. Langkah ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila terdapat kendala atau kejadian yang berkaitan dengan keamanan di lingkungan mereka.
4. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Adang Koswara juga menekankan pentingnya memantau dan melaporkan keberadaan tempat penampungan PMI (Pekerja Migran Indonesia) secara ilegal di lingkungan. Langkah ini merupakan upaya bersama dalam mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang.

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan lancar, aman, dan menciptakan kondisi yang kondusif. Melalui pendekatan yang bersifat personal, Aipda Adang Koswara berhasil menjalin kedekatan dengan warga masyarakat, memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan warga, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Diharapkan, semakin banyak interaksi semacam ini untuk menjaga keharmonisan dan kesejahteraan masyarakat di Desa Sirnasari.